

Olivier Andres wird Chief Operating Officer bei der Innergia-Gruppe

- *Olivier Andres ist Spezialist für Energiefragen und bringt seine langjährige Erfahrung in die Entwicklung der Innergia-Gruppe ein.*
- *Dank seiner Fachkenntnisse in den Bereichen Ingenieurwesen, Projektmanagement und öffentliche Verwaltungsführung wird das Unternehmen seine Beziehungen zu den Gemeinden künftig weiter verstärken.*
- *Durch ihre PPP-Lösung ermöglicht die Innergia-Gruppe öffentlichen Körperschaften, die Energiewende ohne Schulden und mit voller Projektkontrolle umgehend umzusetzen.*

Payerne, 30. September 2022. Die Innergia Group SA freut sich, die Ernennung von Olivier Andres zum Chief Operating Officer per 1. Oktober 2022 bekannt zu geben. Der 53-jährige Olivier Andres verfügt über umfangreiche Erfahrung im Energiebereich, sowohl in innovativen Projekten als auch in der Führung öffentlicher Verwaltungen. Damit bringt er ein fundiertes Wissen im Bereich der Energiewende in die Innergia Group ein.

Innerhalb der Innergia-Gruppe wird Olivier Andres insbesondere für die operative Leitung der Dossiers, die technische und finanzielle Umsetzung der Kundenangebote und die Entwicklung der Innergia PPP-Lösung mit allen Beteiligten zuständig sein.

Als innovativer Unternehmer und Gründer mehrerer Unternehmen in der Westschweiz verfügt Olivier Andres auch über umfassende Kenntnisse im Bereich Bauwesen und Bauwirtschaft. Er leitete zwei Jahre lang das kantonale Amt für Energie des Kantons Genf. Bis vor kurzem war er in einer leitenden Funktion bei einer grossen Westschweizer Ingenieurgruppe tätig.

Frédéric James Gentizon, CEO und Gründer von Innergia Group SA: «Wir freuen uns sehr, dass Olivier Andres mit seinen umfassenden Kompetenzen die operative Entwicklung von Innergia vorantreiben wird. Sein ausgeprägter Unternehmergeist, sein Verständnis für die Herausforderungen der Energiewende und seine Kompetenzen im administrativen und technischen Bereich machen ihn zur idealen Besetzung für die erfolgreiche Umsetzung der Projekte, die wir mit den Gemeinden, den Akteuren der Energiebranche und unseren Finanzpartnern durchführen.»

INNERGIA GROUP SA

Z.I. Champ Cheval 1, CH-1530 Payerne

Tel. 0840 400 500

www.innergia.swiss

info@innergia.swiss



Olivier Andres, COO von Innergia Group SA: «Ich trete Innergia begeistert und voller Tatendrang bei. Die aktive Teilnahme an der Verwirklichung des notwendigen Übergangs der Gemeinden zu kohlenstofffreien Energien ist mehr als eine berufliche Herausforderung. Ich bin überzeugt, dass ich mit meinem Engagement bei der Innergia die umfangreichen Erfahrungen, die ich während meiner Laufbahn als Ingenieur und Unternehmer sammeln durfte, gewinnbringend einsetzen kann.»

Über die Innergia-Gruppe

Die im November 2020 gegründete Innergia Group SA bietet ein Finanzierungsmodell an, das die Bereitstellung von Mitteln für Energiewendeprojekte erleichtert. Es basiert auf Partnerschaften zwischen dem öffentlichen Sektor (Gemeinden und Bürger) und dem privaten Sektor (Pensionsfonds, institutionelle Anleger). Innergia Group SA ermöglicht dem öffentlichen Sektor das Erreichen seiner CO₂-Ziele, die Einhaltung seiner Verschuldungsgrenzen und die Kontrolle über seine Infrastrukturen.

Die PPP-Innergia-Lösung ist technisch neutral und kann für jede Form von Energiewende-Infrastruktur eingesetzt werden. Sie basiert auf der Gründung eines privaten Unternehmens in der jeweiligen Gemeinde, das die gesamte Finanzierung und Entwicklung der komplexen technischen Infrastrukturen übernimmt. Diese Gesellschaft wird durch eine festverzinsliche Investition finanziert, die durch eine Kommunalanleihe sichergestellt wird. Die Innergia-Gruppe kooperiert exklusiv mit der Bank Vontobel, um Schweizer Pensionskassen und institutionellen Anlegern über die Fintech-Plattform cosmofunding Obligationenanlagen anzubieten.

Die Innergia-Gruppe besitzt über ihre Tochtergesellschaft Sinnergia SA umfassende Kenntnisse und Erfahrungen in der Planung und dem Bau komplexer Energieinfrastrukturen. Das Unternehmen verfügt über alle Zertifizierungen und Genehmigungen, die für den Bau dieser Art von Infrastrukturen gesetzlich vorgeschrieben sind und/oder standardmässig verwendet werden.

Medienkontakt: Thierry Meyer
Senior Partner, Dynamics Group AG, tme@dynamicsgroup.ch, +41 79 785 35 81